

## Baptême de l'air

Le Jeudi 26 Septembre nous avons fait un baptême de l'air en compagnie des éducateurs du centre de Perharidy. Nous nous sommes rendus à l'aéroport de commerce situé à Morlaix.

Nous avons fait un tour en avion en compagnie d'un sapeur pompier qui nous a fait profiter de son loisir et de sa passion. La durée du vol était de 20 minutes et on ne les a même pas vues passer.

Nous sommes montés dans l'avion moi et Matthis en compagnie de Xray papa , le pilote. Nous avons mis des casques à cause du bruit. Nous avons attaché nos ceintures. Au décollage, le pilote parlait avec la tour de contrôle «Xray papa pour la tour de contrôle prêt au décollage». Nous avons enfin décollé. Au début, je ne me sentais pas très bien mais j'ai fait avec. J'avais le vertige. Nous avons survolé la baie de Morlaix.

Le pilote était sympa, il parlait avec nous. Nous avons vu l'île noire et le château du Taureau et juste après ça nous avons atterri! On en a profité pour aller voir les maquettes, elles représentaient des avions de l'armée.

Ce que je retiendrais, c'est que ce vol était extraordinaire et qu'il était seulement pour moi!

